

Les Business Angels des Grandes Écoles participent à la levée de fonds de 625.000 € de la startup AUXIVIA proposant le premier service automatisé de suivi et de traçabilité de l'hydratation



Paris, le 06/07/2017

La jeune start-up Auxivia vient de boucler avec succès son augmentation de capital de 625.000 €, avec la participation des Business Angels des Grandes Ecoles pour 146.000 €, afin de se positionner comme leader sur le marché des solutions innovantes pour améliorer la prise en charge des personnes âgées en maison de retraite ainsi qu'à domicile. Une internationalisation est prévue dès 2018 en commençant par les pays limitrophes (Allemagne, Suisse, Belgique, ...).

Créée en 2015 par Antoine Dupont et Vincent Philippe, **Auxivia** est une startup française opérant sur le marché de la santé. Elle développe des objets connectés et des services intelligents conçus pour améliorer le bien-être et la qualité de prise en charge des seniors. Fin juin, Auxivia a levé 625.000 € auprès des Business Angels des Grandes Ecoles, de Angels Santé, de Femmes Business Angels, de Paris Business Angels, de la plateforme d'investissement Sowefund, d'investisseurs privés et du fonds d'entrepreneurs Cèdre Participations.

Le premier service Auxivia est basé sur des verres intelligents qui permettent l'automatisation et la fiabilité du suivi et de la traçabilité de l'hydratation des personnes âgées. Les verres ont été spécifiquement développés pour s'adapter au mieux aux usages des personnes âgées et de leurs aidants. Les services développés par Auxivia s'adressent donc aux maisons de retraite médicalisées, mais également au secteur du maintien à domicile.

L'entreprise a également remporté de nombreux prix et réalisé des partenariats avec des acteurs pertinents tels que l'École Polytechnique, des professionnels du secteur de la prise en charge des personnes âgées, ou encore Docapost (filiale innovation du groupe La Poste). Suite à un tel succès, la société commence déjà à travailler sur un second service.

« Les éléments qui nous ont séduits dans Auxivia sont nombreux avec en particulier le marché porteur de la Silver Economy, la qualité de l'industrialisation de leur premier produit, le dynamisme et la cohérence d'une équipe pluridisciplinaire » précisent pour leur part **Jean-François Desplat et Michel Huet, instructeurs du projet pour les Business Angels des Grandes Ecoles.**

«Notre volonté est de développer tout un écosystème de services pour les personnes âgées en perte d'autonomie mais aussi pour leurs aidants. Nos services agissent un peu comme des auxiliaires de vie, d'où le nom Auxivia.», ajoute **Antoine Dupont, co-fondateur et CEO d'Auxivia.**

A propos des Business Angels des Grandes Ecoles



Créée en 2005, l'association les Business Angels des Grandes Ecoles est un des 1ers réseaux de Business Angels en France. Son objectif est le soutien à la création et au développement d'entreprises innovantes à fort potentiel de croissance et leur financement. Pour cela, le réseau des Business Angels des Grandes Ecoles :

- met en relation les entrepreneurs avec les Business Angels investisseurs,
- apporte soutien méthodologique et formation aux Business Angels,
- organise l'accompagnement de ces jeunes entreprises,
- facilite la création de groupes de Business Angels dans les associations d'anciens élèves des Grandes Écoles.

Depuis 2005, les Business Angels des Grandes Ecoles ont financé 147 entreprises en apportant plus de 23 M€ qui, par effet de levier sur d'autres sources de financement, ont généré 72 M€ d'apport de Capitaux dans les entreprises. En 2016, ses adhérents, aux expériences professionnelles reconnues, ont participé à 26 levées de fonds pour 2,3 M€.

Pour en savoir plus : www.business-angels.info

LinkedIn : [cliquez ici](#)

Twitter : [@BAGrandesEcoles](#)

Pour nous contacter :

candice@business-angels.info

12 rue de Poitiers – 75007 Paris

01 42 22 67 35

A propos de Auxivia



Auxivia développe des services innovants, basés sur des objets connectés afin d'améliorer le bien-être et la qualité de prise en charge des personnes âgées en perte d'autonomie.

Pour plus d'informations, visitez leur site internet <http://auxivia.com/>

Contact :

Antoine Dupont co-fondateur et CEO de Auxivia

96 bis boulevard Raspail

75006 Paris

antoine@auxivia.com